

dengan sistem satu arah, dimana santri membaca kitab yang sedang dipelajari dan sang kiai mendengarkan sembari membenarkan jikalau terdapat kesalahan dalam pembacaannya. Metode ini dinilai sebagai metode yang sedikit sulit, karena memerlukan konsentrasi dan kesabaran yang tinggi di setiap diri para santri.

Salah satu metode yang lainnya adalah metode *bandongan* atau *wetonan*, metode ini menerapkan metode pengajaran yang berjalan secara dua arah, yakni sang kiai membacakan dan menjelaskan isi dari suatu kitab, lalu para santri mendengarkan serta memaknai dan mencatat keterangan yang ada pada kitab tersebut. Posisi duduk para santri melingkari sang kiai yang sering disebut dengan sistem *halaqah*. Di Pondok Pesantren Nurul Amanah juga menggunakan metode yang telah disebutkan diatas tadi. Pertama kalinya metode yang digunakan yakni metode *sorogan* dan *bandongan* yang bertempat di musholla serta rumah sang kiai seiring berkembang santri metode pembelajarannya dialihkan ke Madrasah Diniyah Takmiliyah dan kitab-kitab yang dikaji di Pondok Pesantren Nurul Amanah antara lain:

- 1) Nahwu, kitabnya Matan Jurumiyah, Imriti, Alfiyah.
- 2) Sorrof, kitabnya Tasyrifiyah dan Maqsud.
- 3) Tauhid, kitabnya Aqidatul Islamiyah dan Awwam
- 4) Akhlaq, kitabnya Akhlaqul Libanin, Taklim Mutaalim.
- 5) Hadist, kitabnya Arbain Nawawi, Bulughul Maram, Riadus Sholihin
- 6) Tafsir, kitabnya Tafsir Jalalen

hanya bisa menyelesaikan satu lantai saja. Dalam melaksanakan program pembangunan jangka panjang, yayasan telah membuat *master plan* sebagai acuan dalam melaksanakan tahapan-tahapan pembangunan sesuai dengan skala prioritas dan kemampuan.

Pada tahun 2002-2008, pihak yayasan juga memperluas area tanahnya dengan menambah luas tanah seluas 6.129 m² di depan pondok pesantren dan seluas 5.054 m² di belakang pondok pesantren. Dengan demikian, luas yayasan mencapai 36.437 m². Adapun beberapa sarana prasarana yang dibangun antara lain:

1. Gedung baru SMP Nurul Amanah.
2. Lantai II Gedung SMAI.
3. Asrama Pondok Putri 46X30 m² (2 lantai).
4. Lantai I Gedung SMK Nurul Amanah.

Ditengah-tengah pembangunan sarana-prasarana yayasan, pada tahun 2003 SMP Nurul Amanah sudah melakukan kegiatan pembelajaran pertamanya dengan jumlah siswa 40 orang. Pada tahun 2007 SMK Nurul Amanah juga sudah melakukan kegiatan pembelajaran pertamanya dengan jumlah siswa 40 orang. Sejalan dengan kegiatan belajar mengajar, proses pembangunan masih tetap berjalan. Setelah beberapa bangunan telah berdiri, KH. Jazuli mulai berpikir bahwa kebutuhan masyarakat semakin kompleks, sehingga yayasan yang didalamnya terdapat pondok dan sekolah umum Islam, oleh KH. Jazuli kemudian dikembangkan lagi dalam beberapa hal, mulai dari sarana prasarana, kurikulum, pengembangan ekstrakurikuler dan lain-lainnya. Hal ini adalah harapan dari KH.

berdiri sendiri dan dapat mengembangkan pendidikannya sendiri, sejak tahun 2007. Pada awalnya SMK Nurul Amanah hanya memiliki satu bidang pendidikan saja yaitu Teknik Komputer Jaringan, yang merupakan bidang pendidikan paling diharapkan dapat menjadi *trend setter* teknologi komputer bagi masyarakat sekitar sekolah. Syukur Alhamdulillah, keberadaan SMK Nurul Amanah mendapat respon positif dari masyarakat sekitar. Hal ini ditunjukkan dengan tingginya masyarakat untuk mempercayakan putra-putrinya menempuh pendidikan di SMK Nurul Amanah.

SMK yang terletak di Jl. Raya Tragah No.9 Desa Basanah Tanah Merah Bangkalan Madura ini, kemudian melakukan pengembangan, dimana pada tahun 2008 telah membuka bidang minat yang lain yaitu Teknik Mekanik Otomotif. Bidang ini juga mendapat respon yang positif pula dari masyarakat, sehingga pada tahun 2009 SMK Nurul Amanah membuka satu lagi jurusan yaitu Rekayasa Perangkat Lunak (RPL) tetapi jurusan ini hanya dibuka 1 tahun saja, karena jarang peminatnya dan kurangnya sosialisasi pihak sekolah sehingga masyarakat tidak berminat. Pada tahun 2009 jurusan Mesin Otomotif (MO) juga diganti keberadaannya dengan jurusan Teknik Sepeda Motor (TSM), karena kurangnya tenaga pengajar yang memahami dalam bidang tersebut meskipun jurusan MO diganti jurusan TSM peminatnya tetap banyak karena masyarakat menginginkan anaknya setelah sekolah langsung kerja. Pada tahun 2012 SMK Nurul Amanah membuka lagi jurusan keperawatan tetapi

